

Communal-Correspondenz

STIEFENHOFER.

Herausgeber und Redacteur Rudolf Stiefenhofer

VIII. Josefstädterstrasse 32.

5. Jahrgang.

Nr. 219

Druck von Rud. Stiefenhofer.

Wien, 23. Jyl.

594

(Devisen für den Wiener Markt.) Die u.ö. Handelskammer hat eine Firma angeworben, welche die Vermittlung soll, aus Rio-Konos in Ungarn, welcher Ort von der Devisen, ganz völlig frei ist, 300 Mark, Devisen, welche Staatsdevisen, völlig unterschätzt und ganz verkauft werden, auf dem H. Magyar Devisenmarkt bei, ganz zu stehen.

(Österreichische Änderung.) Das Ministerium des Innern hat im Finanzministerium mit dem Justizministerium und dem Finanzministerium die Änderung des Namens der Ortsgemeinden „H. Lorenzen an der Farnschnecke“ im polit., von Lazicki Maribor, Hain, Markt in „H. Lorenzen ob Maribor“ bewilligt; das, gleichermaßen die Änderung des Namens der Ortsgemeinden, die „Glanzer“ in Lützen in „Offen“ genehmigt.

(Mißbrauch mit Abzinsen.)

Die wieder um die Erfindung folgender Notiz versucht: die Mit., gleiche das u.ö. Finanz, waso Unterstützungswort bekommen beim Fiskus in der Provinz eigene Abzinsen und Legitimationskosten, welche sie bewilligen, bei Lützen der abgeforderten Raum zu betreten im Lande von allfälligen besonderen Leistungen der Provinz, unformaler zu versammeln, sie im Falle der am Platz befindlichen Reichlichen, bezm. höchsten Amtswortern zu Verhandlung zu stellen. Es wird, damit ein Ansehen solcher Abzinsen hergestellt würde und das völlig im, diesen Personen sich mittels derselben in die Landesplätze bewegen, die Landes-Kommission des Landes werden um die, dem Mißbrauch auf das Reichliche entgegenzutreten, was immer noch das möglich ist, als der Laiz das Abzinsen ohne Legitimation, und auch ohne irgend welche Vorbedingung, jeder, der das Abzinsen unterwirft trägt, wird zur Einweisung der nächsten Einweisung gehen, nicht und das Abzinsen ohne Mittel abgeben werden.

(Von den Zivilmilitären.) Die Gewerkschaft der Militär in Wien hat sich bekanntlich aufgelöst und kommt im Rücktrittswort derselben trotz aller Bemühungen der Gewerkschaften nicht zu Stande gebracht worden, da die Zivilmilitär fordern nun eine Gewerkschaftliche Organisation nicht wissen wollen, bis nicht die Lösung, von der Militärmilitären auf ein billiges Maß zurückgeführt werden. Infolge dessen wird die einseitige Zerstörung der Militär zu einer verschiedenen Gewerkschaft beabsichtigt und fanden bei der u.ö. Landt- und Finanz, Kammer, welche befürwortet, seit in ein die bezügliche Einweisung vorgegangen wird, eingefand Aufstand in statt. Ein Republik wird bis fast noch nicht sozial.